

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Pernahkah Sahabat merasa bahwa hidup ini memiliki tujuan yang lebih besar? Bahwa kita tidak hanya ada di dunia ini secara kebetulan, melainkan karena ada rencana khusus dari Tuhan? Kisah Yeremia, seorang nabi dalam Alkitab, memberikan kita pelajaran berharga tentang panggilan dan pemilihan Tuhan. Yeremia merasa kurang, dia berkata, "Aku tidak pandai berbicara, karena aku masih muda" (Yeremia 1:6). Namun, Tuhan meneguhkannya.

Sejak kita ada di dalam kandungan, Tuhan sudah mengenal kita. Dia menciptakan kita dengan tujuan khusus. Kita bukanlah kebetulan, melainkan bagian dari rencana-Nya. Tuhan memilih kita untuk melakukan pekerjaan baik yang telah Dia persiapkan sebelumnya (Efesus 2:10). Kita adalah anak-anak Bapa di surga. Tuhan memilih kita untuk menjadi bagian dari keluarga-Nya. Kita bukan hanya sekadar manusia, tetapi juga teman sekerja-Nya. Kita dipilih untuk melayani-Nya dengan sukacita.

Yeremia merasa tidak pandai berbicara, tapi Tuhan berkata, "Janganlah takut." Tuhan memperlengkapi kita untuk tugas yang Dia berikan. Kita tidak perlu sempurna, karena Tuhan bekerja melalui kelemahan kita. Tuhan memilih kita karena Dia mengasihi kita. Kita tidak perlu merasa tidak layak. Jika Tuhan sendiri yang memilih kita, maka kita bisa percaya dan mengikuti panggilan-Nya dengan penuh keyakinan. Sahabat, ingatlah bahwa kita adalah bagian dari rencana indah Tuhan. Dia memilih kita sejak kecil untuk melayani-Nya. Jadilah pelayan dan pekerja Tuhan yang setia, karena Dia telah mempercayakan kita tugas yang istimewa.

Rhema Hari ini
Yeremia 1:5

"Sebelum Aku membentuk engkau dalam rahim ibumu, Aku telah mengenal engkau, dan sebelum engkau keluar dari kandungan, Aku telah menguduskan engkau, Aku telah menetapkan engkau menjadi nabi bagi bangsa-bangsa."

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih sudah memilihku. Pakai hidupku untuk memuliakan-Mu ya Tuhan. Layakkan hidupku untuk melayani-Mu. Dalam nama Yesus kami berdoa.
Amin.

1. Tuliskan isi ayat Efesus 2:10!

2. Apa kekurangan nabi Yeremia?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 3**